



Hörfunknachrichten, 03.02.2014 18:06 Uhr

Homburg: Reaktionen auf ECE Rückzug

Der Gewerbeverband des Saarlandes hat es begrüßt, dass das geplante Einkaufszentrum in Homburg nicht gebaut wird. Der stellvertretende Vorsitzende, Lehberger, erklärte, diese Entscheidung sei ein gemeinschaftlicher Erfolg für eine unverwechselbare, lebendige Homburger Innenstadt. Es sei wichtig gewesen, dass sich die umliegenden Städte und Gemeinden gegen diese Bedrohung der Innenstädte zur Wehr gesetzt hätten. Bürgermeister Klaus Roth bedauerte dagegen die Absage des Hamburger Investors. ECE hatte mitgeteilt, das geplante Einkaufszentrum wegen fehlender Wirtschaftlichkeit nicht zu bauen.

-
- [Berlin: Merkel wegen NSA-Affäre angezeigt](#)
 - [Berlin: Deutschland mit Defiziten in der Korruptionsbekämpfung](#)
 - [München: Prozessauftakt gegen Hypo Real Estate](#)
 - [Saarbrücken: Mehr Selbstanzeigen im Saarland](#)
 - [Saarbrücken: Auswirkungen des ADAC-Skandals](#)
 - ▶ [Homburg: Reaktionen auf ECE Rückzug](#)

(Saarländischer Rundfunk)